



Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados

Resuelve

Expresar su beneplácito por la consagración de la Selección Argentina de Hockey Pista masculina como Bicampeona en el certamen de la Copa Panamericana Indoor, que se realizó en la ciudad de Calgary, Canadá, del 19 al 22 de marzo.

Ianni, Ana María



Fundamentos

Sr. Presidente:

La ciudad de Calgary-Canadá fue sede de la Copa Panamericana Indoor 2024, recibiendo a turistas de todo el mundo que disfrutaron con entusiasmo este prestigioso torneo que se realizó entre el 19 y 22 de marzo, después de casi dos décadas desde su última celebración en 2005.

Los campeonatos Panamericanos Indoor han recorrido varios países de América, mostrando el talento y la pasión por el hockey en naciones como Argentina, Venezuela, Guyana, y más recientemente Estados Unidos, en el año 2021 donde el evento se celebró en Pennsylvania.

En esta oportunidad la Selección Argentina masculina se consagró Bicampeona del Panamericano de Hockey Pista, tras ganar la final de este torneo en la cual goleó 5 a 2 a Trinidad y Tobago. De esta manera, los argentinos obtuvieron el pase directo al mundial 2025.

Cabe destacar, que el conjunto argentino estaba considerado como uno de los favoritos porque venía de lograr el máximo título en el año 2021 en el torneo que se realizó en Estados Unidos.



En la previa al torneo, el equipo realizó una concentración de dos semanas en Buenos Aires, para el sábado 16 arribó a Canadá y, desde entonces, mantuvieron entrenamientos y disputaron varios partidos amistosos.

El seleccionado nacional ganó los seis partidos que disputó, los cuatro de la fase clasificatoria y los dos de los playoffs. Además, se llevó los dos premios individuales que entregó el certamen, al goleador Juan Eleicegui, y al mejor jugador, Agustín Ceballos.

El equipo campeón está integrado además por Facundo Navarro, Bruno Mayo, Joaquín Ruiz, Gastón Rodríguez, Joaquín González, y por los santacruceños Nehuen Ayala y Santiago Morón (El Calafate), Alfredo Sosa y Américo Choque (El Chaltén) y Maximiliano Valdez (Pico Truncado). También colaboró y fue parte de este triunfo, Sergio Saade oriundo de El Chaltén que integró el cuerpo técnico de Massimo Lanzano.

Es un orgullo para todos los argentinos y argentinas alentar y destacar la habilidad y el espíritu deportivo de este gran equipo.

En consecuencia, necesitamos contar con un Estado presente que acompañe, impulse e invierta para que los seleccionados de los distintos deportes del país puedan competir en los torneos nacionales e internacionales.

Por lo expuesto precedentemente, solicito a mis pares el acompañamiento en el presente proyecto.

Ianni, Ana María